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Сюбарева И.Ф. Гражданская правосубъектность образовательных организаций

В статье рассматриваются специфика правосубъектности образовательных организаций: особое внимание уделяется целям создания и 

деятельности образовательных организаций, праву на осуществление приносящей доход деятельности, праву оперативного управления, юри-

дической ответственности. Актуализирована проблема расширения пределов специальной правоспособности образовательных организаций. 

Отмечены нормы гражданского и образовательного законодательства, которые создают и определяют специфику гражданской правосубъект-

ности образовательных организаций.
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The article reviews specific character of civil right subjectivity of educational organizations: special attention is paid to the purpose of creation and 

activity of educational organizations, right of the income generating activity carried out by educational establishments, right of operative administration, legal 

responsibility. The problem of expansion of the special legal capacity of educational organizations is actualized. The norms of civil and educational legislation 

that create and determine the specifics of civil legal personality of educational organizations are noted.
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